

Attac-München  
Protokoll des Juni-Ko-Kreises am 27 Juni 2016

Anwesende:  
Ekke, Judith, Almut, Bernhard, Klaus, Sabine, Rita, Alex, Ingrid

Protokollführung: Bernhard  
Moderation: Sabine

**Tagesordnung:**

**TOP 1 Aktuelle Finanzsituation**

**TOP 2 Plenumsvorbereitung Juli-Plenum**

**TOP 3 Nachlese: Streetlive**

**CETA-Veranstaltung im Gasteig**

**Nuit Debut**

**TOP 4 Vorschläge zur Professionalisierung von Attac München**

**TOP 5 Auswertung der Gruppenbefragung von Attac-Bund**

**TOP 6 Schränke im EWH**

**TOP 7 Materialbestellung:**

**TOP 8 "CETA-Sommer"**

**Top 9 Situation der Pressearbeit**

**Top 10 Ökologisches Hoffest 18.09.2016 Infostand**

**TOP 11 Selbstdarstellungsflyer**

**TOP 12 Zeltinvestition**

**TOP 13 Streetlive im September 10. - 11.09.2016**

**Top 14 Tollwood 10.07.2016**

**TERMINE**

**SONSTIGES**

**TOP 3 Nachlese:** vorgezogen

**Bericht Nuit Debout:** es waren 14 Leute anwesend, vor allem jüngere, vor dem französischen Konsulat.

Zentral ist die Forderung nach einem anderen Europa, das für die Menschen da ist. Anfang Juli um den 10.07.2016 (noch nicht genau festgelegt) wird es noch mal ein Nuit Debout geben mit dem Thema CETA.

Antrag und Beschluss:

Attac-München soll einen Redner schicken, der zum Thema CETA sprechen kann. Allgemeine Zustimmung, Judith will diese Anfrage an den AK Freihandelsfälle weiterleiten.
---

**Bericht Streetlive-Infostand 11. und 12.Juni 2016:**

Sehr viele andere Nichtregierungsorganisationen waren da.

Unser Zelt war nicht sehr repräsentativ, die Situation am Standort dort ist sehr windanfällig. Über Nacht ist ein Teil der Ausrüstung nass geworden. Der Besuch war zufrieden stellend.

**TOP 12 Zeltinvestition**

TOP 12 vorgezogen: Als Konsequenz brauchen wir langfristig ein neues stabileres Zelt mit den Maßen 3 x 3 m.

Beschluss:

Bernhard wird mit der Suche nach einem stabileren Zelt beginnen. Attac-Rosenheim hätte ein Attac-Zelt in der Farbe orange.

### **Bericht CETA-Veranstaltung im Gasteig**

Manche waren mit Frau Deubler Gmelin und Frau Herrmann nicht ganz zufrieden, es hätte engagierter ablaufen können.

Der Saal war absolut voll, im Publikum aber schon viele Leute, die schon von der Gegnerschaft gegen die Abkommen überzeugt waren, Zielpublikum wären eher Jene gewesen, die noch unentschlossen sind.

Almut fand die Moderatorin hervorragend. In der Sammlung sind 600 € zusammengekommen. Das Saldo der Ausgaben liegt erheblich unter den 3000€ die dafür genehmigt waren. Verdi hat eine Rechnung bezahlt.

### **TOP 1 Aktuelle Finanzsituation**

Momentan haben wir 7600€ auf den Konten, mit Barkassenbestand fast 8000€.

Verfügbares Vermögen derzeit mit den zugerechneten Forderungen bei ca. 6700€ und es gibt keine größeren Kosten, die noch absehbar sind.

Auf den Budgetplan stehen nur noch die ca. 500 € für die Demo am 16.07.2016

Die Verhandlungen mit Bernd sind immer noch nicht ganz erledigt. Es ist seitens Attac-Bund möglich, dass die zurückgezahlten Gelder im Hinterziehungsfall an Attac-München gehen.

### **TOP 2 Plenumsvorbereitung Juli-Plenum**

Nach hinten verschoben.

### **TOP 4 Vorschläge zur Professionalisierung von Attac München**

Vorschlagtext ist herum geschickt worden (3 Seiten als Anlage).

Beschluss:

Das Papier wird im Juli-Plenum vorgestellt. Vorsteller: Uli Mössner, ist über Judith bereits mit ihm abgesprochen.

Papier wird mit der Einladung mitgeschickt.

### **TOP 5 Auswertung der Gruppenbefragung von Attac-Bund**

Bernhard hat die Auswertung der Gruppenbefragung im Ko-Kreis herumgeschickt.

Falls sich ein Treffen mit anderen Attac-Gruppen zur näheren Auswertung und gegenseitigen Unterstützung ergibt, wird er das dem Ko-Kreis mitteilen.

### **TOP 6 Schränke im EWH**

Das EWH will die Schränke der Gruppen möglichst aus den Fluren entfernen.

Attac-München hat 4 Schrankstandorte in zwei Fluren.

Nach einem Gespräch von Bernhard mit der Geschäftsführung (H. Monhi) wäre es schon gut, wenn wir uns auf zwei Schränke im Flur vor dem Raum 211 reduzieren könnten. Für diese müsste Attac dann Miete bezahlen.

Beschluss:

Bücher aussortieren übernehmen Almut und Judith, bei nächsten Plenum soll es

einen Büchertisch zur freien Verfügung geben, der Rest wird entsorgt.  
Die zwei niedrigen Schränke werden durch einen Blechschränk, den Bernhard stellt, ersetzt.  
Der Schränk im Flur im 1. Stock wird von Ingrid und Bernhard durchsortiert und geleert, der Schränk dort entfernt. Die Transparente werden möglichst privat gelagert.  
Insgesamt hätten wir uns so auf 2 Schränke reduziert.  
Bernhard nimmt mit Geschäftsführung Kontakt auf, ob diese Lösung so möglich ist und welche Mietzahlungen wir zu erwarten haben.  
Dieses Thema soll auf die Einladung für das nächste Plenum.  
Alex fragt bei Bernd an ob er noch was zuhause hat an Material.

### **TOP 7 Materialbestellung:**

Infos von Hagen: Es gibt vereinsintern keine Rechnung mehr. Deshalb gilt der Lieferschein im Paket als Rechnung und muss dem Kassenwart zur Verfügung gestellt werden.

Es wird einen neuen Log-In geben, der alte Presse@attac gilt dann nicht mehr  
Hagen wird den einrichten, die Daten schickt er über die Ko-kreis-liste.

Klaus: Die Zugänge müssen reglementiert sein, damit kein unbefugter für Attac-M bestellen kann. Der Empfänger muss den Lieferschein bei Empfang an Kassenwart weiterleiten.

Beschluss:

Hagen richtet Zugang neu ein.  
Zugänge werden über einen Ko-Kreis-Beschluss verteilt.

weiter:Materialthematik

Investition in eine Beachflag mit Attac-Logo. Vorschlag von Judith.

Beschluss:

Judith kümmert sich um Preise und nähere Angaben für eine Beachflag mit Attac-Logo. Dann erneutes Behandeln des Themas.

Beschluss:

Bei der nächsten Material-Bestellung: Bestellung von 1 oder 2 Gruppenleitfaden der neuen Ausgabe.

### **TOP 8 "CETA-Sommer"**

Judith berichtet vom Projekt "CETA-SOMMER"

16.07.2016: Beginn der Unterschriftensammlung auf der Großkundgebung für 25000 Unterschriften des bayernweiten Volksbegehrens gegen CETA.

Ca. 25 Gruppen aus Bayern haben sich zusammengeschlossen, inzwischen mit einem eigenen Logo. Judith ist die Koordinatorin

16.07.Großkundgebung um 14:00 Uhr mit Infostand, mit ATTAC-Chor, Chris Schwarzenberger von den Attaquitos wird für Attac-M die Rede halten.

17.09.2016 Großdemos gegen CETA, auch in München. Wunsch wäre für München 50000 Leute. Leider ist da auch die Eröffnung des Oktoberfestes.

Geplant ist die Durchführung eines Klausurtages mit den Gruppen aus ganz Bayern zur Koordination der Aktivitäten.

Judith stellt das Thema am nächsten Plenum vor.

### **Top 9 Situation der Pressearbeit**

Bericht zum Thema von Alex, aber kein Beschluss

### **Top 10 Ökologisches Hoffest 18.09.2016 Infostand**

Ökologisches Hoffest in Riem 18.09.2016 Infostand. Raul, Alfred und Bernd sagten Organisation bereits zu. Thema wird im September-Plenum behandelt

### **TOP 11 Selbstdarstellungsflyer**

Änderungen sind momentan nur im PDF, nicht jedoch in der Grafischen Version.

Ausdruck für Infostände in S/W jederzeit möglich.

Hagen kümmert sich um die professionelle Variante.

Nachfolgend Druck beim Flyeralarm.

Hagen hat das PDF herum geschickt, es müssen alle haben. Ausdruck privat jederzeit möglich.

### **TOP 13 Streetlive im September 10. - 11.09.2016**

Für den Infostand übernimmt Uta die Koordination.

Sie bittet darum das unter Termine im Plenum aufzuführen.

### **Top 14 Tollwood 10.07.2016**

Anmeldung ist erfolgt, Stopp ttip- bündnis macht mit, Uta hat Stand angemeldet  
Bernhard soll das Material noch mal sichten und nachbestellen.

### **TOP 2 Plenumsvorbereitung Juli-Plenum**

Tagesordnung

Moderation: Alex

Protokoll: Hagen

Hauptthema:

#### **BREXIT: Volksabstimmung für Austritt aus der EU**

Vorstellung der Erklärung des Europäischen Attac-Netzwerkes von Almut  
(siehe Seite 2 der Tagesordnung)

nachfolgend: offene Diskussion

Entwurf eines Grundsatzpapiers zur Entscheidungsfindung und

Konsensbildung bei Attac München (Judith und Alfred)

Vorschläge zur Professionalisierung von Attac München

Nachlese: CETA-Veranstaltung im Gasteig

Bericht vom kommenden "CETA-Sommer" (Judith)

Tollwood-Festival: Stand von Attac am 10.07.2016: Organisation

Aufstehen gegen Rassismus - Regionalkonferenz im Gewerkschaftshaus

Unterstützung mit 200€ - Antrag von Alex

Wahl der neuen Ko-Kreis-Vertreterin des AK Freihandelsfalle

Kandidatin: Ingrid

Bericht: Lagermöglichkeiten im EWH und unser Material

Während des Plenums: Bücheraktion mit den Büchern aus unseren Schränken!

### **SONSTIGES**

Von Alex wird es einen Antrag auf dem Plenum geben:  
Antrag auf Unterstützung der Regionalkonferenz im Gewerkschaftshaus am  
30.07.2016 zum Thema: "Aufstehen gegen Rassismus" Unterstützung mit 200€

Klaus: wird neue Buchhaltungsformulare (Reisekostenerstattung) an die Aktivenliste  
schicken.

Protokollführer: Bernhard